



Modelo K2 de enseñanza de Liderazgo

El modelo representa una analogía entre la ascensión a la montaña más peligrosa del mundo, el K2, y la ascensión a la excelencia en el Liderazgo.

El modelo K2 es una representación de la realidad compleja que supone el Liderazgo. Mantiene y profundiza en las **aptitudes** (conocimientos tangibles necesarios), en las **actitudes** (conocimiento de los intangibles imprescindibles) y en los **valores** (que aportan sentido y sostenibilidad).

La ascensión se compone de **ocho campamentos**, en cada uno de los cuales se practican e integran aptitudes, actitudes y valores que constituyen las tres dimensiones del modelo.

Así mismo, la ascensión se puede (y debe) acometer en los diferentes momentos de la vida del escalador o líder (en función de su madurez y responsabilidad del momento), entendiendo así las cuatro perspectivas con las que se puede apreciar la ascensión: inicialmente con la perspectiva “el arte de liderarse uno mismo” (todos), después con la perspectiva “el arte de influir en su equipo” (responsables de equipos), posteriormente con la perspectiva “el arte de liderar a líderes” (líder de líderes), y finalmente con la perspectiva de “crear una cultura de liderazgo” (alta dirección).

Durante esta jornada, Ignacio Gabaldón, Coronel del Ejército de Tierra con más de 40 años de experiencia en liderazgo y operaciones de inteligencia militar, nos explicará el modelo.

Fecha: 22 de noviembre

Hora: 10:00 a 11:00

Ubicación: Avenida San Luis, 25. 28033, Madrid